
平成２５年度 地域懇談会のまとめ 

 

６月１４日（金）の夜、上小校区、棚小校区に分かれて地域懇談会を行ないました。 

まず、学校生活を撮影した DVDを、先生方からの説明を受けながら視聴し、その後、各家

庭での悩みや学校に訊いてみたいことなどの意見交流を行ないました。 

＜懇談での意見＞ 

・クラブ活動後の打ち上げが頻繁にあるようだが、学校では何か指導されているのか。 

 →（学校より）基本的にはしていいとか、いけないとは言っていません。ただ打ち上げ 

        をするならば時間やマナーを守るようには指導しています。 

・相楽陸上大会について、山中生徒の応援の雰囲気が良く、団結力も感じられました。 

 →（学校より）引率していても、さわやかで良かったと思います。 

・体育館での熱中症対策についてはどうなっていますか？大きな扇風機を置く、２階の窓 

 を開けるなどの対策が必要だと思います。 

 →（学校より）水分補給はこまめに行っていますが、２階の窓は開けていないので必要 

        に応じて開けていこうと思います。扇風機については相談してみます。 

・（ＰＴＡ本部より）ＳＮＳの子供たちへの様々な影響を感じ、本部より保護者アンケート 

 を実施し、対策をしていきたいと考えています。各家庭での使用状況や、学校での情報

教育はどうなっていますか？ 

 →（保護者より）携帯よりもスマホを所持している、と答えた保護者が多かったです。 

使用に関してはきちんと管理していない家庭もあるようです。携帯を

所持していないという保護者もありました。 

 →（学校より）情報の授業で情報モラルの指導を行なっています。 

 

他には、学校から朝読書の時間にきちんと本が読めている、オン・オフの切り替えが出来 

ていない学年もあるが、皆比較的落ち着いて授業に臨めるようになってきた、ということ 

でした。 

 


